

Communiqué de presse

21 août 2014

Le voyage de la momie

Une nouvelle version de l'exposition "Fleurs des Pharaons", présentée l'année dernière au Laténium, sera très prochainement inaugurée à l'Antikenmuseum de Bâle sous le titre : *Blumenreich* (3 septembre 2014 – 1 février 2015).

Le partenariat entre le Laténium, auteur du concept original, et le MEN, qui prête ses collections d'Égypte ancienne, parmi lesquelles la momie Nakht-ta-Netjeret, gardien de la porte de Mout à Karnak et le très bel ensemble de sarcophages peints, se poursuit donc outre-Sarine.

Le transport de ces fragiles collections a été rendu possible par une collaboration exemplaire entre les partenaires concernés.